

Informatique : le pionnier d'EuraTechnologies INEAT racheté par Astek

Première société à s'être implantée en 2006 à EuraTechnologies Lille, la société de services informatiques INEAT vient d'être rachetée par le parisien Astek, qui a de grosses ambitions.

PAR JEAN-MARC PETIT
jmpetit@lavoixdunord.fr

LILLE. Petit coup de tonnerre au sein de l'écosystème informatique métropolitain. Pépite d'EuraTechnologies Lille, et pionnière du grand parc technologique, INEAT (300 salariés, dont 200 au siège de Lille), vient de se faire racheter par le parisien Astek.

“**Nous étions intéressés par l'expertise reconnue d'Ineat dans l'Internet et le e-commerce.**”

JULIEN GAVALDON, PRÉSIDENT
DU DIRECTOIRE DU GROUPE ASTEK.

Créée en 1988, Astek est également un acteur international de l'informatique, spécialisé dans le domaine de la recherche et de



La pépite lilloise de l'informatique et du e-commerce change de main.

PHOTO « LA VOIX »

veloppement externalisés et les systèmes d'information (5 000 collaborateurs dans le monde, dont 2 500 en France, 300 millions d'euros de chiffre d'affaires).

UNE OUVERTURE SUR DES NOUVEAUX MARCHÉS

« Nous étions peu présents en Hauts-de-France, région phare des nouvelles technologies, et intéressés par l'expertise reconnue d'Ineat dans l'Internet et le e-commerce », explique Julien Gavaldon, président du directoire du groupe Astek.

Après presque un an d'échanges, les fondateurs d'Ineat, Cyril Delbecq et Yves Delnatte, ont donc accepté de céder leurs parts. « On ne subit pas, on choisit », explique Yves Delnatte. « Il était important de se rapprocher d'un plus grand groupe, nous ouvrant de nouveaux marchés, et permettant de mieux résister face aux crises actuelles. »

INEAT, spécialiste de l'expérience digitale et du e-commerce

(avec de prestigieux clients dans le domaine du commerce, comme Auchan Leroy-Merlin, Decathlon), compte 300 collaborateurs en France, en Chine et au Canada pour un chiffre d'affaires de 22 millions d'euros. Grâce à ce rapprochement, Astek renforce son empreinte géographique dans plusieurs régions clés du monde, particulièrement le Canada et l'Amérique du Nord, mais également en France, en élargissant son offre avec l'apport des spécialistes d'INEAT.

« DOUBLER DE TAILLE »

« Nous rachetons 100 % du capital, mais souhaitons conserver l'indépendance et l'empreinte d'INEAT sur ses marchés », explique Julien Gavaldon. « Les fondateurs restent en place, de même que les équipes actuelles. Nous avons même de grandes ambitions, et notamment de doubler de taille d'ici quatre ans, avec 500 salariés en région lilloise et 500 millions d'euros de chiffre d'affaires. » ■